

Aumento en urgencias por causas respiratorias

En la última semana, 500 personas consultaron por estas patologías. Ocupación UCI es del 83%.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Un 83% es la ocupación de las camas críticas del hospital regional, mientras que la UTI presenta una ocupación del 87%, con tres pacientes con patologías respiratorias.

La información la dio a conocer la directora del Servicio de Salud de Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza, quien junto con detallar que estas cifras son dinámicas y varían día a día, especificó que la UCI pediátrica tiene un 25% de ocupación y la UTI pediátrica un 100%, con tres pacientes con enfermedades respiratorias. Por otro lado, la UCI de neonatología está al 100% y la UTI de neonatología con un 63%, sin pacientes con patologías respiratorias.

“En estos momentos, el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé cuenta con 12



AGENCIA UNO

COMO PARTE DE LA CAMPAÑA DE INVIERNO, SE AUMENTÓ A PROFESIONALES Y TÉCNICOS.

camas UCI y con 30 camas UTI. Esta capacidad se aumentó en seis camas el pasado 3 de junio. Asimismo, en pediatría hay cuatro camas UCI y cuatro camas UTI, mientras que en neonatología hay cuatro camas UCI y ocho camas UTI”.

ALZA EN URGENCIAS

De cara a los meses más fríos del año, la directora sostuvo que la unidad de emergencia hospitalaria es una de las que tiene más atenciones en el país. “Ha aumentado las consultas llegando a promedios de 500 personas diarias, cuando lo usual son 300. La semana del 5 al 12 de ju-

nio, dicha unidad atendió a 3.424 personas de los cuales fueron 2.114 adultos y 1.310 niñas y niños. De dicho total, 500 personas consultaron por causas respiratorias”.

Ahora bien, la red asistencial regional se prepara para el peak de circulación viral. En ese sentido, Sanhueza mencionó que, como parte de la campaña de invierno del Ministerio de Salud, la primera medida de preparación ha sido aumentar los puntos de vacunación de influenza y covid-19. Asimismo, se inició la estrategia de puerta a puerta para inmunizar a los bebés contra el virus respiratorio sincicial con

el medicamento Nirsevimab, lo que se realizará durante todo junio.

“A nivel de la atención primaria de salud, el Servicio de Salud solicitó que se aumentaran las horas de atención médica de morbilidad. Además, con los recursos de la campaña de invierno, se reforzaron los dispositivos de urgencia con enfermeras, técnicos de nivel superior en enfermería y kinesiólogos. En el caso de la urgencia hospitalaria también se aumentaron los médicos de refuerzo. Además, hay reuniones de coordinación con los establecimientos de la red asistencial para dar respuesta a las contingencias”.